

CORONA BESTIMMUNGEN AN DER MS PAZNAUN

Der Schulbetrieb im kommenden Schuljahr 2020/21 soll zum jetzigen Zeitpunkt regulär beginnen. Die Wiederaufnahme des Regelbetriebs erfolgt aber nicht ohne Vorsicht und Respekt vor der Dynamik einer ansteckenden Infektionskrankheit. Die regionale Corona-Ampel wird steigende Infektionszahlen und Veränderungen schnell, transparent und datengeschützt anzeigen. Klassen- und Schulschließungen sind nicht ausgeschlossen, Distance-Learning kann wieder installiert werden. Um gut vorbereitet zu sein, werden wir in der ersten Schulwoche mit den Schülerinnen und Schülern eine intensive Einschulung zum Thema „Distance-Learning“ machen.

Allgemeine Hygieneregeln:

- ***Regelmäßiges Händewaschen im Klassenzimmer, das Desinfizieren der Hände beim Betreten und Verlassen des Schulgebäudes.***
- ***Abstand halten, die vorgegebenen Markierungen unterstützen dies und sollten unbedingt eingehalten werden.***
- ***Die Pausenzeiten um 10:25 und die Mittagspausen werden gestaffelt durchgeführt, damit eine Durchmischung der Klassen großteils vermieden werden kann.***
- ***Atem- und Hustenhygiene einhalten – siehe Aushänge in den Klassen.***
- ***Regelmäßiges Lüften der Klassenräume***
- ***Im Schulgebäude besteht keine generelle Maskenpflicht. Dies tritt erst ab der Ampelphase „Gelb“ in Kraft.***
- ***Im Schulbus ist es verpflichtend einen MNS zu tragen.***

Herbstzeit ist Schnupfenzeit

Mit beginnendem Schuljahr steigt auch das Risiko, sich einen grippalen Infekt einzufangen. Vermehrt können Kinder einen Schnupfen bekommen. Dies führt auch zu Verunsicherung bei den Eltern, Lehrkräften und MitschülerInnen. Andererseits ist es nicht zielführend, dass jeder Schnupfen ein Fernbleiben vom Unterricht zur Folge hat.

Wir empfehlen deshalb:

Jede Form einer akuten Infektion (mit oder ohne Fieber) mit mindestens einem der folgenden Symptomen, für das es keine plausible Erklärung gibt, soll zu einem Fernbleiben vom Unterricht führen:

HUSTEN, HALSSCHMERZEN, KURZATMIGKEIT, KATARRH DER OBEREN ATEMWEGE, PLÖTZLICHER VERLUST DES GESCHMACKS-/GERUCHSSINNES

Die Weitergabe eines grippalen Infekts innerhalb der Familie wäre dabei eine „plausible Ursache“, das Zusammentreffen von mehreren Symptomen (z.B. Kurzatmigkeit, hohes Fieber) ist jedoch ein ernstzunehmender Hinweis, der eine weitere Abklärung erforderlich macht (z.B. Hausarzt oder die Telefonnummer 1450)

Um die Erreichbarkeit der Kinder mit ihren Eltern zu gewährleisten, sind in diesem Schuljahr die Handys an der Schule wieder erlaubt. Diese werden in der Früh beim Betreten der Klasse unaufgefordert im „Handyhotel“ deponiert.